

**Fachausschuss Gebäudewirtschaft**  
**Anlage zur Niederschrift der Sitzung vom 04.09.2019**

**Zu Punkt 5.3. Prüfung der Dachbegrünung**

Die Vorteile einer extensiven Dachbegrünung liegen auch für die planenden und ausführenden Baufachleute des Fachbereiches Gebäudewirtschaft auf der Hand.

Gerade vor dem Hintergrund der immer intensiver geführten Klimadebatte prüfen wir jede Gelegenheit, um geeignete Dächer zu begrünen.

Oft gelingt es nicht, weil statische oder andere technische Gegebenheiten (der große Rest der zu sanierenden Dachlandschaft ist konservativ errichtet) dagegen sprechen. Der Fachbereich Gebäudewirtschaft wird, wenn es gewünscht ist, bei jedem Neubau mit Flachdach oder einer größeren Flachdachsanierung immer die Entscheidung für oder gegen eine Dachbegrünung dem Fachausschuss mitteilen.